fensive.

Celle-ci a été déterminée par la situation politique autant que militaire.

Les Vietnemiens veulent rappeler, au moment où Nixon va aller à Moscou, alors
qu'il revient de Pékin, que la guerre du
Vietnam n'est pas finie, que la vietnami
sation est un moyen comme un autre de
la perpétuer, et que le conflit ne se
règlere pas par des accords au sommet
entre puissances, sans tenir compte de
ceux qui se bettent sur le terrain.

L'offensive se situe aussi quelques mois avant les elections americaines, periode jusqu'à lequelle Nixon ture une marge de manoeuvre réduite, et qu'un succès même limite des révolutionaires mettrait dans une position difficile, de façon à l'obliger à négocier.

Pour le moment, il n'e pas l'air près de le faire, loin de là.

D'ebord il fait suspendre les séances de la conference de Paris, et, surtout, il continue l'escalade en Indochine.

En l'espace de deux semaines, le potentiel d'intervention ceronavale a plus que doublé par l'envoi de plusieurs porte-avions, destroyers et bomberdiers géants.

Ensuite, Nixon a donné l'ordre de reprendre les bomberdements sur le NordVietnam, en réponse à ce qu'il ose oppeler l'"invasion" nord-vietnamienne,
alors que ce sont les troupes US qui
depuis une quinzaine d'années occupent
le Vietnam du Sud et agressent les
révolutionnaires Indochinois.

Traditionnellement, le mois d'avril est une période de mobilisations pour le Vietnom.

Cette année, elles prennent une importance exceptionnelle, vu la situation politique et l'offensive révolutionnaire.

C'est l'occesion pour le mouvement enti-guerre des U.S.A. de retrouver un nouveau souffle et pour les militents révolutionnaires du monde d'orgeniser le solidarité avec le Vietnam.

Malgré la situation/particulière de la France, avec le plébiscité de Pompidou, et les luttes ouvrières dures d'ampleur netionale, nous montrerons notre solidarité aux révolutionnaires indochinois, soit par des manifestations de rue, soit par des journées d'action.

HALTE A L'AGRESSION US !
ARRET DES BOMBARDEMENTS !
SOUTIEN AUX 7 POINTS DU G.R.P. !
VIVE LE FRONT REVOLUTIONNAIRE
INDOCHINOIS !

un referendum Pour quoi faire?

Monsieur Pompidou sait lire !:en compul sant les programmes des PS et PCF, il a bien sûr relevé les divergences entre ces deux formations, sur le Marché Commun. PREMIER OBJECTIF DU REFERENDUM:

La division de la Gauche: ce qui donne, déjà, un aperçu: de ce que pourrait devenir une Union des forces de gauche sur un programme commun.

Quel programme ??!!!??? DEUXIEME OBJECTIF:

Monsieur Pompidou prépare lui aussi les prochaines législatives.
L'actuelle majorité, trempée dans plusieurs scandales, a besoin de sang neuf.
De Soustelle à Lecanuet, Poher..., tout ce beau monde, à la recherche d'une place, se regroupe derrière le Chef.
TROISIEME OBJECTIF:

Un peu partout en France, des luttes dures du type de celle du JOINT FRANCAIS, se mênent actuellement.

Ce climat social déplait à la clique au pouvoir.

Il lui faut chercher à déplacer la lutte dans les entreprises vers la lutte electorale, terrain qu'elle a préparé à l'

En témoignent l'ambiguite même de cette consultation, la repartition truquée des temps de parole à l'ORTF etc ...

ON NE JOUE PAS AUX DES QUAND ON SAIT OU'ILS SONT TRUQUES !



BOYCOTT